



Basel, 24. April 2015 MF

An die
Medien am Oberrhein

M E D I E N M I T T E I L U N G

EINLADUNG an alle Sportler/innen und Verantwortliche aus Vereinen und Verbänden zum Trinationalen Bürgerforum „Sport ohne Grenzen“ in Strasbourg

Am 16. Mai 2015 findet in Strasbourg das deutsch-französisch-schweizerische Bürgerforum "Sport ohne Grenzen" statt. Die Veranstaltung hat das Ziel, Kontakte über Grenzen hinweg aufzubauen und zu intensivieren und so die grenzüberschreitenden Netzwerke im Sport zu stärken.

Sportler/innen und Verantwortliche aus Vereinen und Verbänden sind für das Bürgerforum am 16. Mai 2015 **ab 9.30 Uhr in der Maison de la Région in Strasbourg** herzlich eingeladen. Nach einführenden Impulsvorträgen haben die Teilnehmer Gelegenheit, sich mit Vereinssportlern aus Frankreich und der Schweiz auszutauschen. Das Forum, das als Open-Space-Konferenz organisiert wird, soll insbesondere die Gelegenheit bieten, Aspekte, Fragen und Impulse rund um die Themenbereiche **"Sport und Ehrenamt"** sowie **"Sport und Governance: Wer macht was im Sport?"** herauszuarbeiten. Besonders bereichert wird dieser Erfahrungsaustausch durch die grenzüberschreitende Perspektive.

Ein Highlight der Veranstaltung ist der Besuch des "Tennis Club Strasbourg", wo gleichzeitig die "Internationaux de Strasbourg" (WTA-Turnier) ablaufen. Der zweite Teil des Forums wird in diesem stilvollen Rahmen, **bis ca. 16.00 Uhr**, stattfinden.

Es wird um Anmeldungen bis 30. April 2015 gebeten. Der Anlass wird von der Région Alsace, gemeinsam mit dem Kehler Euro-Institut, organisiert.

Anmeldung und weitere Informationen:

www.euroinstitut.org (Rubrik "alle Fortbildungstermine")

Kontakt:

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Dr. Manuel Friesecke, Geschäftsführer, +41 79 659 09 67

Regio Basiliensis, Tel. 061 915 15 15, E-mail: info@regbas.ch